



たんぽぽだより ~児童発達~

社会福祉法人 みさかえ学園

多機能型事業所 ホーフみさかえ

2020年6月1日発行 岡部 直美

新緑の中、園庭に出て、てんとう虫、ダンゴムシ、蝶々などを見つけてみんなで覗き込んだり、鬼ごっこをしたり元気いっぱいの子どもたち。5月は、ニュースポーツ大会等、体を動かして取り組む活動を主に取り入れました。取り組む中でルールやお約束などを伝え、体を動かすことやお友達と関わる事の楽しさを感じてもらえたうと思います。

～5月の活動の様子～

戸外遊び



てんとう虫、み~つけた

ニュースポーツ大会



がんばるぞ！

八幡神社へお散歩(年長児)



仁王像の真似をしました

～お知らせ・お願い～

★6月の園外療育・行事

- ・10日(水)午後<時の記念日>…ポシェット広場のからくい時計見学(年長児)

★活動の中から

自由遊び時間に戸外で遊ぶため、玄関で靴を履いていたRくん。指導員が見守っていると指導員の靴を覚えていて「はい、ど~ぞ」と靴箱から出してくれました。数日後、降所準備を終わらせて、お友達の近くに寄っていったRくん。何をするのかな…?と指導員が見ていると、お友達の棚から靴下を取り、お友達に「ど~ぞ」と渡していました。周りをよく見ていて、Rくんのさりげない優しさに嬉しくなりました。

★持ち物について

戸外遊びも多くない体を動かして遊ぶ機会が多いため、着替えと汚れ物入れ袋の準備をお願いします。